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名古屋グランパス ワイズメンズ クラブ 
     NAGOYA YMCA 35-16 DAIKANTYO HIGASIKU  NAGOYA 460-0002 JAPAN 

 

国際会長主題   “Service Without Borders”［国境なき奉仕］ 

ｱｼﾞｱ会長主題   “Service Without Borders”［国境なき奉仕］ 

西日本区理事主題 “Let’s move forward with conviction” [確信を持って前進しよう] 

中部部長主題                    [絆をつよめ、広げようワイズの輪] 

クラブ会長主題  “Keep Our Heart and Kindness” ｢思いやりと勇気を持って前進しよう｣ 

 

                            200８年 6 月号 
           ――――――――＜今月の聖句＞――――――――――― 

求めなさい。そうすれば、与えられる。探しなさい。そうすれば、見つかる。門をたたきなさい。そうすれば、開かれる。だれ

でも、求めるものは受け、探す者は見つけ、門をたたく者には開かれる。（マタイによる福音書 第７章７節～８節）  
 

グランパスホームページ http://www5.ocn.ne.jp/~ysmen/ 

200８年 6月例会ご案内
◎第一例会   

 と き ：６月１１日（水） 

 ところ ：魚々美（上前津） 

 時 間 ：午後７時～ 

内 容 ：今年度最後の第１例会 

  一年を振り返り楽しく一杯会です 

会長の帰名にあわせ水曜です 

  日にちにご注意！ 

◎第二例会 

と き ：６月２６日（木） 

  ところ ：名古屋ＹＭＣＡ 

◎ファミリープログラム「潮干がり」 

と き ：６月７日(土)１２時～ 

ところ  ：河和北方 

     出欠を坂口君まで 

 

 

◎第１１回西日本区大会 

「まほら大和に集う ワイズの力」 

と き ：６月 14 日(土)、15 日(日) 

ところ ：なら１００年会館 

     日航ホテル奈良 

 

◎７月一泊例会 

と き ：７月 5 日(土)、6日(日) 

ところ ：師崎 旅館「松新」 

釣り（希望者） 

夕食…船上バーベキュー 

※ 詳細についてはメールにてお知らせ

しました通りです 

出欠は坂口次期会長まで 

 

 

５ 

月   

例
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   例     会     出     席     状     況    B  F ポイント クラブファンド（5 月） 

在  席  者 14 名 第  1  例  会 13 名 当   月 ・ 切   手  ニコ BOX ノート  

例会出席者 13 名 第  2  例  会  7 名 当   月 ・ 現   金  感 謝 ファンド  

当月出席率 93 % 部   会    他    名 累              計  累          計   

 

“TO  ACKNOWLEDGE  THE  DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT” 

＝強い義務感を持とう。義務はすべての権利を伴う

                                                                                                                                                                                                                                                            

   NNNaaagggoooyyyaaaGGGRRRAAAMMMPPPUUUSSS   

http://www5.ocn.ne.jp/~ysmen/


     第一例会報告       
        
開催日時 ： 5月 4日(日)１０：００～  

        「たけのこ堀り＆ランチパーティ」 

場  所  ： 三井邸 竹林＆裏庭 

出席者   ：荒川、坂倉、坂口、佐藤、下村、三

井、服部、早川、松原、 

ゲ ス ト  ：小林滋記（南山クラブ）、南里親子、 

高田きんちゃん、坂倉メネット、コメット 

松原メネット、佐藤メネット、コメット３、 

服部メネット、下村お母さんとおじさん 

早川造園夫妻、もちろん三井メネット 

 

毎年恒例筍例会 
                      坂倉 洋 

 
一輪車いっぱい、収穫しました 

グランパスの恒例行事である三井家での筍例会

が、今年も５月４日盛大に開催されました。参加者

は老若男女総勢２４名となりゴールデンウィークの

心地よい天気のなか竹林浴を楽しみました。 

 今年は、例年ダラダラ昼ごろまでに集合していた

のとは違い、『時間厳守午前１０時集合！遅刻者

は罰金！！』との三井中部部長からのメールが配

信され、日頃の例会同様、遅刻しないよう必死で

三井家に向かいました。 

又、三井さんが４月中仕事・ワイズ・・・・に忙しく、

筍を取るひまが無く広大な庭？筍畑？はあちらこ

ちら筍がいっぱいでした。 

 ほぼ時間通りに集合したメンバーは、筍掘り・筍

の皮むき・筍茹でのカマド番など、テキパキ・そそく

さと働き１１時ごろには早くも三井ホストをそっちに

けで休憩に入り、そのままお茶タイム、酒盛り、昼

食へとなだれ込みました。私は夕方より予定があ

った為、昼過ぎには採れたれの筍をいただき家路

につきました。その後聞いた話では、坂口さんなど

の話で相当盛り上がり楽しい１日を過ごさせていた

だきました。 

毎年のことながら、三井兄に感謝！三井メ

ネットに感謝！！ありがとうございまし

た。 

 
たけのこの皮むき作業↑ ↓続いて大鍋で茹でます 

 

       
 

 
「さあ、たくさん掘るぞー！」 

 

 
メニューも彩々持ち寄りランチ 



 

      第二例会報告           

 
開催日時 ： 5月 22日(木）７：００～   

場   所 ： 名古屋ＹＭＣＡ 

出 席 者  ：服部、早川、徳田、坂口、坂倉、 

連絡事項 

５月３１日 エイズについて（中央教会） 

６月 ７日 潮干狩り 詳細は後日 

６月１１日 第一例会：飲み例会 「魚々美」にて 

７月５,６日 一泊例会 詳細メールにて 

 

  荒川会長の 5月メーキャップ便り           
                                          
今月は大阪河内クラブを訪問しました。 

当クラブは西日本区望月書記、初田情報委員長

の在籍するクラブで、特に初田ワイズとは私が区

情報委員である関係から親交も厚く、以前より訪

問依頼がありましたが、今回ようやく実現しました。

折しも本例会はメネット例会とあって、メンが脇に

追いやられる貴重な体験をすることができました。 

 
 

例会のプログラム内容はＷｅｂ上の河内クラブ

のブリテンをご覧いただくとして、私の予約ゲスト

席は写真のように奇麗に飾られ、さすがメネットさ

んのきめの細かい気配りを感じずにはいられませ

んでした。例会の進行はもちろんゲストスピーカー

も女性でメンはひたすら脇役。メン・メネットが一体

となったクラブ運営に感動すら覚えました。グラン

パスでも試みる価値あり。 

 

 

（河内クラブ６月ブリテンをご覧ください）  

http://1st.geocities.jp/yskawachi2007/buriten/buri

ten.htm 

                                         

     そ  の  他       
１．西日本区強調月間 

 

６月 強調月間 評価・計画 
今年度の計画は予定とおり実施でき、期待の成果

を上げられましたか？ 

行事終了後、速やかに反省会を持ち、その反省を

次の計画に活かしましょう。 

 理事 神谷 尚孝 

 

 

栄にて「ミャンマー、中国支援募金」 

行われる  

 
服部庄三 

５月30日 国際協力募金委員長、長谷川氏の呼

びかけで、ボランティアセンターを中心に急遽、サイ

クロン被害のミャンマー、四川地震被害の中国への

支援募金を栄にて行なうこととなりました。急な召

集にもかかわらず何名かのワイズも参加し、わがク

ラブからは坂倉君と服部夫婦が協力をしました。恒

例の国際協力募金の時と違って、子供達のいない

状況でどれほどの募金が集まるか不安もありまし

た。しかし被害のニュースが流れた後の迅速な行

動だったこともあり、中には５千円札を入れてくださ

る方もあって、２時間で約１４万円の暖かい支援が

ありました。国の体制から普通では被害者へ支援

が届かない可能性もあり、それぞれのＹＭＣＡへの

送金により、確実に有意義に使われる予定です。 

 

 

 

http://1st.geocities.jp/yskawachi2007/buriten/buriten.htm
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